
Pièces 5 Pièces

Superficie 238 m²

Référence 1093vm

Prix 4 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Roquebrune Cap Martin - Au calme absolu, dans un domaine privé et sécurisé, en

position  dominante  avec  une  vue  féerique  sur  la  mer  du  Cap  Martin  à  Menton,

magnifique  villa  contemporaine  neuve  de  238  m2  avec  piscine,  composée  d'un

grand séjour avec cuisine semi-indépendante, 4 chambres (dont deux Master avec

dressing),  grandes  terrasses  et  double  garage  avec  portail  électrique  et  accès

abrité  à  la  maison.  Prestations  haut  de  gamme.  Ensoleillement  maximal.  Air

conditionné, Domotique, Double vitrage, Fenêtres coulissantes, Internet, Ventilation

double flux, Portail électrique, Porte blindée, ...

Roquebrune  Cap Martin  -  In  absolute  calm,  in  a  private  and  secure  domain,  in  a

dominant  position  with  a  magical  view  of  the  sea  from  Cap  Martin  to  Menton,

magnificent new contemporary villa of 238 m2 with swimming pool, composed of a

large  living  room  with  -independent,  4  bedrooms  (including  two  Master  with

dressing room), large terraces and double garage with electric gate and sheltered

access  to  the  house.  Top-of-the-range  services.  Maximum  sunshine.

Air-conditioning,  Home  automation,  Double  glazing,  Sliding  windows,  Internet,

Double flow ventilation, Electric gate, Armored door, Videophone

UNIT IMMOBILIER

6, avenue du Général de Gaulle - 06320 LA TURBIE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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